
 

VERBALE N. 05/2025 

L’anno duemila venticinque il giorno ventotto del mese di marzo in Sciacca, si riunisce la V 

Commissione Permanente “igiene, sanità, solidarietà, ecologia e ambiente”, presso i locali della 

Presidenza del Consiglio, giusta nota di convocazione del Presidente prot. n.270/Pres. del 

24/03/2025. 

Con il seguente ordine del giorno:  

1. Problematica disabilità; 

2. Approfondimento documento sulla fibromialgia; 

3. Varie ed eventuali. 

Alle ore 10.30 risultano presenti i Consiglieri Clelia Catanzaro, Antonino Venezia, Gaetano 

Cognata. 

 Il Presidente della Commissione costatato di non aver raggiunto il numero legale, come previsto da 

regolamento comunale, dichiara valida la seduta. 

Alle ore 11.00 entra la consigliera Campione Daniela 

Apre i lavori il presidente che comunica che il I punto all’ordine del giorno riguarda problematiche 

sulla disabilità e chiede delucidazioni all’assessore alla Disabilità dott. Dimino Francesco. 

L’assessore comunica alla commissione che il 24/03/2025 ci sarà la passeggiata sull’autismo e il 

03/04/2025 ricorda di essere presenti al tavolo tecnico. 

Alle ore 11,10 interviene la consigliera Campione e chiede informazioni sul progetto del centro 

diurno. L’assessore Dimino comunica che il progetto è stato approvato con 54.000 euro per minori 

e sono state inserite 102.000 euro (piani personalizzati) nel piano di zona con l’inserimento di 

alcune attività previste nel suddetto piano come anche confermato dal Dirigente Rapisardi che ha 

partecipato al punto. 

L’assessore ribadisce alla commissione che la casa albergo per anziani è stata individuata come 

sede per un centro diurno per disabili. L’auspicio della commissione e che verranno individuate le 

risorse nel bilancio comunale per la ristrutturazione e la messa a sistema dei servizi che tengano 

conto di famiglie con persone con disabilità. 

Si apre il punto bozza sulla fibromialgia. Dopo ampio dibattito in commissione appreso quanto si è 

stabilito nella conferenza dei capigruppo concorda che il documento venga trasmesso dalla 

Amministrazione alla Presidenza del Consiglio seguendo l’iter previsto per la trattazione.    

Si apre il punto varie ed eventuali sul piano ARO. La commissione manifesta preoccupazione sui 

ritardi di approvazione del Piano Aro di cui non si hanno notizie di approvazione in giunta. Come 

ribadito nel verbale n° 19 del 2024 non sarebbe giustificabile una ulteriore proroga del servizio 

senza gara. Per tale motivo non avendo ancora notizie ufficiali la commissione intende a breve 

convocare l’assessore al ramo.   
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